
Amigas e amigos,

Finalizamos mais um ano de manda-

to parlamentar na Câmara Municipal 

de Mogi das Cruzes. E é com muito êxito 

e satisfação que tomo a liberdade de lhe 

enviar este breve boletim informativo, 

que apresenta os principais pontos de 

minha atuação durante o ano de 2014. 

De fato, foi um ano bastante produti-

vo e proveitoso, cujo saldo positivo me 

motiva ainda mais a seguir firmemente 

no trabalho já desempenhado, sempre 

procurando colocar em prática os en-

sinamentos que a vida pública tem me 

ofertado. E confesso: são vários.

Por isso, compartilho com vocês 

parte dos trabalhos realizados neste 

mandato Pró-Mogi, que visa sempre 

melhorar a cidade que nasci, cresci e 

passei a orgulhosamente a represen-

tar como homem público. E deixo re-

gistrado meu empenho para que o ano 

de 2015 seja ainda mais gratificante.

Aproveito para convidá-lo a acompa-

nhar esses e outros trabalhos legislativos 

pelo site www.julianoabe.com.br e me 

coloco à disposição para receber novas 

demandas. Ouvir a população tem sido 

essencial para nortear minhas ativida-

des parlamentares, como também para 

o fomento de ideias que visem mudar 

para melhor a nossa Mogi das Cruzes. 

Um forte abraço e que venha 2015,

Juliano Abe.
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Prestação de 
contas de mais um 
ano de mandato 
Parlamentar

Um mandato Pró-Mogi



A partir de 2015, os moradores de 
2.770 residências do Programa de Ar-
rendamento Residencial (PAR) terão 
isenção integral de Imposto Predial e 
Territorial Urbano (IPTU). A conquista 
do benefício aos arrendatários é re-
sultado de uma bandeira articulada 
por Juliano desde janeiro deste ano, 
quando o parlamentar foi procurado 
pela Associação de Moradores do 
PAR (Amopar) para pleitear junto à 
Prefeitura a isenção do tributo, uma 
vez que ele já era aplicado para mo-

radias de baixo padrão da cidade. “A 
demanda era justa, pois não havia 
motivos para fazer distinção entre 
esses residenciais, já que são todos 
de interesse social”, diz Juliano.

Representando os interesses dos 
arrendatários, Juliano conseguiu, em 
março deste ano, o compromisso da 
Secretaria de Assuntos Jurídicos de 
que o pleito seria atendido. A pro-
messa foi cumprida e a lei que ga-
rante o benefício já foi aprovada pela 
Câmara de Mogi!

Juliano enxerga no Distrito Indus-
trial do Taboão um dos mais promis-
sores redutos industriais do Estado de 
São Paulo. Em 2014, o vereador encam-
pou inúmeras reivindicações da Asso-
ciação Gestora do Distrito Industrial do 
Taboão (Agestab), sendo uma delas 
junto aos Correios, para que seja criada 
uma agência para atender o Distrito.

Outra frente do vereador em prol 
do Taboão foi a negociação junto 
à Ecopistas para a implantação de 
um trevo de acesso diretamente da 
Rodovia Ayrton Senna ao Distrito 
Industrial. Esta matéria também foi 
alvo de Moção de Apelo ao Governo 
do Estado, para que a tão sonhada 
obra possa sair do papel.

Taboão: Distrito em 
pleno desenvolvimento

Juliano garante isenção de IPTU ao PAR

FIAÇÃO
Juliano Abe lidera grupo de traba-
lho que debate a reordenação dos 
fios na cidade de Mogi das Cruzes, 
cobrando as empresas a organiza-
ção da fiação.  

Crianças e 
Adolescentes
Com alterações em duas leis munici-
pais, Juliano conseguiu mais verbas 
para o Fundo que cuida de Crianças e 
Adolescentes de Mogi. 

ZR-6
Por intermédio de Juliano, impasses na 
emissão de certidões de imóveis foram 
sanados e muitos proprietários benefi-
ciados, com a Lei conhecida como ZR-6.

Após trabalho do parlamentar, 
moradias do PAR serão isentas 

de IPTU a partir de 2015



Depois de uma espera de mais de dez 
anos, os loteamentos do Aruã, Aruã 
Brisas, Eco Park e Aruã Lagos tiveram 
as ruas devidamente mapeadas e 
identificadas por meio de CEPs. A con-

quista é fruto do trabalho realizado 
pelo vereador Juliano Abe, em con-
junto com o deputado federal Junji 
Abe (PSD), que intermediaram o plei-
to dos moradores junto aos Correios. 

Como articulador dos interesses 
de Mogi junto às esferas estadual e 
federal, Juliano Abe conseguiu libe-
rar projetos que somam mais de R$ 
9,5 milhões para Mogi das Cruzes. 
Na área de esporte e lazer, o par-
lamentar garantiu junto à União  o 
Programa Esporte e Lazer da Cidade 

(Pelc) Modalidade Núcleo Urbano, 
de R$ 1,9 milhão.

Outro projeto que também teve 
Juliano como intermediador foi a im-
plantação de coletor-tronco do Ribei-
rão Ipiranga e obras de esgotamento 
sanitário no Parque Morumbi que, 
juntas, somam R$ 7,6 milhões.

Trabalho garante mais de
R$ 9,5 milhões para Mogi

Juliano garante isenção de IPTU ao PAR

Vereador consegue CEPs 
para bairros de Mogi

Enchentes
Juliano cobrou do Governo do Estado 
o início do desassoreamento do Rio 
Tietê, para evitar as famosas enchen-
tes em Mogi. Em resposta ao apelo 
de Juliano, o Estado sinalizou que os 
serviços serão iniciados no primeiro 
bimestre de 2015.

Emendas 
Parlamentares
Com as emendas parlamentares que 
tem direito como vereador, Juliano 
beneficiou as áreas do Meio Ambien-
te, destinando verbas para o Parque 
Centenário; a Cultura, com aporte ao 
novo estúdio público de Música e o 
Esporte, somando na contrapartida 
municipal para o Pelc.
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Aprovada em abril deste ano pela 
Câmara de Mogi das Cruzes, a Comis-
são Especial de Vereadores (CEV) da 
Água, de autoria do vereador Juliano 
Abe , foi criada para estudar manei-
ras de compensar financeiramente os 
municípios produtores de água para 
abastecimento público. “Áreas gigan-
tescas foram inundadas para a criação 
das barragens e as cidades que cede-
ram os terrenos não tiveram contra-
partida alguma”, justifica.

A luta ganhou o apoio de Legisla-
tivos de outras cidades paulistas para 
que, juntas, possam cobrar do Governo 
do Estado a compensação. De manei-
ra conjunta, os municípios aprovaram 
uma Moção de Apelo ao Estado para 
que revise o repasse de ICMS, de modo 
a contemplar uma compensação aos 
municípios produtores. O pleito, inclu-
sive, ganhou o importante respaldo da 
Câmara Municipal de São Paulo.

Os parlamentares mogianos que 
compõem CEV da Água também foram 
à Brasília e à órgãos técnicos como a 
FAHBAT para discutir o assunto.

Fiel defensor
do produtor rural

Como descendente de uma fa-
mília de origem agrícola, Juliano 
Abe sabe bem das dificuldades que 
o produtor rural enfrenta. Por isso, 
em Mogi das Cruzes, ele está sem-
pre atento às demandas da cate-
goria. Este ano, ele foi decisivo em 
situações emergenciais em prol da 
classe agrícola, como na viabilização 

das obras da Estrada da Estiva, que 
cedeu no trecho que passa sobre a 
represa do Rio Jundiaí.

“O escoamento da produção ru-
ral é sempre um fator de dificulda-
de para muitos produtores. Por isso, 
precisamos sempre somar esforços 
para garantir trafegabilidade das es-
tradas vicinais de Mogi”, pontua.

vEREADOR - PSD

CEV DA ÁGUA: Luta para beneficiar 
municípios produtores


